

# *Tricampeón olímpico cubano Mijaín López posterga retiro tras aplazamiento de Juegos*

---



La Habana, 25 mar (REU) - El cubano Mijaín López, tricampeón olímpico de lucha grecorromana, elogió la decisión del COI y el gobierno de Japón de aplazar hasta 2021 los Juegos de Tokio, aunque esto signifique un cambio en sus planes de retirarse este año al término del máximo evento deportivo.

López, quien cumplirá 38 años en agosto, dijo que seguirá entrenando en busca de conquistar su cuarto oro olímpico consecutivo en 2021 luego de los triunfos conseguidos en Pekín 2008, Londres 2012 y Río de Janeiro 2016.

“Es lo mejor que se ha hecho”, dijo López por teléfono a Reuters tras conocer que los Juegos fueron pospuestos a causa del coronavirus, la pandemia que está golpeando al mundo. “Primero que todo está la salud de los deportistas”, añadió el gladiador de la división de 130 kilos en el estilo grecorromano.

López había dicho en febrero que después de los Juegos se retiraba pero aclaró que tras la determinación anunciada el martes “voy a continuar en los colchones”.

Una cuarta medalla de oro olímpica lo convertiría en el luchador más exitoso de la historia, superando las tres preseas doradas y una de plata del ruso Aleksandr Karelin, vencedor en Seúl 1988, Barcelona 1992 y Atlanta 1996, y plata en Sydney-2000.

Los Juegos de Tokio estaban previstos del 24 de julio al 9 de agosto, pero por la pandemia del COVID-19 fueron aplazados hasta 2021.

Con información de Reuters

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217720-tricampeon-olimpico-cubano-mijain-lopez-posterga-retiro-tras-aplazamiento-de-juegos>



**Radio Habana Cuba**